



Bulletin Service / Service Bulletin

Organe concerné / Concerned item	On	Marque / Trade Mark	Numéro / Number 483506				
Outillage / Tools	145	S.E.M.T. Pielstick	Revision Indice	0	1		
Date	Visa ST Signed by: N. DRONNET 78F6B97E78EE447...	Visa FDA Signed by: C. DAVID 96C7E2656F2D42C...	Page 1/1				
28/01/25		Moteur / Engine PA6-B Ph4					

Au cours d’une manutention avec utilisation de l’outillage T406, nous avons été avertis par un de nos clients d’une chute de culasse n’ayant pas entraîné de blessure. La conclusion de notre analyse de cause est une mauvaise utilisation de l’outillage, qui reste permise par un non verrouillage des axes en position basse.

During handling with the use of T406 tooling, we were notified by one of our customers of a falling cylinder head that did not cause injury. The conclusion of our cause analysis is improper use of the tool, which is still permitted by non-locking of the axes in the low position.

Par conséquent, afin d’éviter tout risque pour les personnes, MAN Energy Solutions **interdit formellement** d’utiliser tous les outillages livrés précédemment à savoir :

Therefore, in order to avoid any risk for people, MAN Energy Solutions **expressly prohibits** the use of all previously delivered tools, namely:

- FR-26145908428,
 - FR-26145900084/FR-26145900083,
 - FR-26NDC900001
- FR-26145908428,
 - FR-26145900084/FR-26145900083,
 - FR-26NDC900001

MAN Energy Solutions vous demande de détruire et remplacer, si cela n’a pas déjà été fait, vos anciens outillages par la nouvelle définition développée par notre Bureau d’Etudes, FR-26NDC900003.

MAN Energy Solutions asks you to destroy and replace, if not already done, your old tools with the new definition developed by our Design Department, FR-26NDC900003.

N’hésitez pas à vous rapprocher de votre contact MAN Energy Solutions pour toute question ou informations.

Do not hesitate to contact your preferred MAN Energy Solutions contact for question or more information.

Cette information est à insérer au chapitre du Manuel d’Entretien This information is to be inserted in chapter of the Maintenance Manual	n°0
--	-----